

# 小樽 OTARU

## 野球大会

今年の野球大会は、残念ながら中止となりました。

4月23日に佐藤尚先生が亡くなられ、靈前に優勝旗を捧げようとの思いは強かったのですが、小樽でも、5、6月は天候不順で、練習が昨年の半分以下の4回しか行えませんでした。そんな状態で無理をすると怪我をするぞという、尚先生の心遣いが降らせた雨だったのかもしれません。

金曜日の夜に行われた決起集会にて、倉本部長より、いいプレーにはどんどん賞を出すとの激励がありました。懇親会のアトラクションで、毎回大活躍される野先生が、今年も奮闘し多額の商品券を獲得されました。資金の用意はできました。小樽チームの2年分の思いがこもったプレーが来年札幌で見られることでしょう。

(平井晋記)



## バス遠足

日時：平成25年6月22日(土)

場所：ルスツリゾート

今年は初の試みとして、バス遠足を行った。学生・職員総勢86名が参加。貸切バスでルスツリゾートへ向かった。



天候は曇りで途中豪雨も降ったが、学生達

名、委任状出席は40名であった。開会に先立ち4月23日にご逝去された故、佐藤尚会員に対し、黙祷を捧げた。その後、渋谷祐史会員、佐藤和紀会員より葬儀に対し会員へ感謝の言葉が述べられた。

開会後、笠間会長より辞職の挨拶があり、7年間の会長在任期間にについて振り返られた。

報告事項では、会務、日歯代議員会、道歯代議員会、衛生士専門学校、衛生士専門学校運営委員会、歯科医師国保組合会報告が行われた。

議案第1号では平成24年度決算に関する件について監査報告後、議決された。議案第2号では現役員の辞職後、選挙管理委員会、館裕会員より次期役員、道歯代議員、予備代議員、歯科国保組合会議員の立候補届が議長に提出され、役員、監事は信任選挙が行われた。

第4回定時総会閉会後、新執行部の第1回役員会が開催され、会長、副会長、専務が互選された。その後、第5回臨時総会が開催された。出席会員は105名中、45名、委任状出席は40名であった。開会後、市村新会長の挨拶があった。終身会員表彰では梅原貞男会員、正武家恵美子会員が表彰された。

報告事項では会務報告と長谷川淳道歯代議員より終身会員規則改定と道歯会館問題について報告があった。

議案では平成25年度、事業計画案、予算案、会費の徴収方法に関する件が一括上程され議決された。

## 新役員

会長	市村昌久	副会長	加藤友一
専務理事	高村佳明	総務理事	渋谷祐史
会計	佐藤和紀	学術	高橋一秋
社会保険	平井 晃	公衆衛生	渋谷繁男
医療管理	浦川俊英	福祉共済	佐藤友美
広報教育	安藤智康	地域医療	渡邊貴子
学校歯科	上浦庸司		
監事	坂田道昭	米花正喜	
道歯代議員	市村昌久	長谷川淳	
予備代議員	加藤友一	館 宏	
国保組合会議員	加藤友一	大聖康洋	

(安藤智康記)

# 美唄 BIBAI

## 平成25年度第1回定時総会 新役員なる

日時：平成25年6月27日

場所：美唄ホテルスエヒロ

一般社団法人へ移行後の初めての総会ということで形どおりH24年度事業報告や経過報告、決算書などの議案採決を行ない、新役員（理事、監事）を選出した。その後の臨時理事会にて新会長に孫泰一先生（道歯代議員）副会長に小森、専務理事に岩本友理子先生を選出した（三役）。昭和23年社団法人設立以来の記念すべきこととして、誠に久しぶりに出席者全員による記念写真をとり記録とした。

旧会長挨拶の中で、小さな地域の群市で開業する者として、公衆衛生事業と日常の診療活動が地域医療として関わる両輪であることを自覚し、会員として新しい法人の一員として、全くもって少人数ではあるが誇り高い気持ちをもってやっていこうと申し上げ、又、孫泰一新会長のもと、一致団結して協力してやっていこ

うと述べた。

孫新会長も皆様の御協力のもと会をいっそ前進させていこうと述べられた。

一貫してF化物洗口事業をはじめ公衆衛生事業に尽力されてきた先生の指導力に期待する所、大である。

移行にあたっては数多くの皆様の御厚誼、御協力を得てなしえたことに改めて感謝申し上げたい。今思えば、それぞれの時点で誠に有能で適切な人を得てはじめてなしえた事と感慨深いものがある。又、事務員の近藤さんの御尽力がなければ移行もかなわなかつたし、一枚の計算書すらできあがらなかったことは長く記憶にとどめおく必要があろう。

(小森英世記)



# 札幌 SAPPORO

## 第1回定時総会

—新法人移行後、初の定時総会が開催—

全議案ともに可決決定

17名の理事が決定、代表理事に選定された

藤田一雄先生が会長に再任

6月28日(金)午後6時30分より札幌会館大講堂において第1回定時総会が開催されました。高橋副会長による開会の辞に続き物故会員に対して哀悼の意を込めて黙祷が捧げられました。次に功労者表彰状贈呈が行われ列席された8名の被表彰者を代表して高崎末吉先生(北支部)より謝辞が述べられました。

議長に松岡威文先生(南支部)、副議長に橋本章先生(北支部)が選出された後、藤田会長の挨拶がありました。

報告事項(会務報告)に引き続き、決議事項



れ、藤田代表理事候補者が改選後初代の一般社団法人札幌歯科医師会会长として選定されたことが報告されました。

また多数の会員の参会を得るなか、会場では本会イメージキャラクター「さっしい」が登場しスマホなどで撮影する姿も見られ、拍手喝采を浴びながらの披露となりました。最後に萬崎副会長の閉会の辞とともに全日程を滞りなく終えることができました。(伊藤文人記)

